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Gegenstand der Vorlage: 
3. Änderung der Entgeltordnung der Schierker Feuerstein Arena
   
Beschlussvorschlag:
Der Stadtrat beschließt die 3. Änderung der Entgeltordnung der Schierker Feuerstein Arena.
            
Beschlussempfehlung/Beschlussergebnis:
Sitzung am /     Gremium
 

Ein-   
stimmig

Ja Nein Ent-
haltung

25.09.2019 zeitw. Ausschuss "Ortsentwicklung Schierke"

26.09.2019 Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss

17.10.2019 Ortschaftsrat Schierke

24.10.2019 Stadtrat Wernigerode

Finanzielle Auswirkungen:
Gesamtkosten der Maßnahme:
Mehreinnahmen in Höhe von ca. 20.000,00 € jährlich im Produkt 5.7.5.04 Benutzungsgebühren 
Schierker Feuerstein Arena.
           
Begründung:
Die Erfahrungen der ersten zwei Winter- und Sommersaisonverläufe haben gezeigt, dass die Arena 
im Winter erfolgreich am Markt platziert werden konnte. Nach Anpassungen für den Sommerbetrieb 
hat sich auch dieser in der zweiten Saison deutlich verbessert. In diesem Rahmen haben nochmals 
Beratungen stattgefunden, um die Erlössituation weiter zu verbessern. Insbesondere die aktuell ange-
botenen Saisonkarten sind dabei anzupassen, da sie sehr hohe Nutzungsraten aufweisen und dafür 
im Vergleich mit anderen, ähnlichen, Anlagen sehr günstig sind. Weiterhin werden neu Dreier- und 
Fünferkarten eingeführt. Hierbei reagiert man auf die Nachfrage der Besucherinnen und Besucher und 
kommt somit den Wünschen der Nutzer entgegen. Geringe Anpassungen sind beim Ausleihen von 
Sportgeräten möglich, da die Angebote der Schierker Feuerstein Arena auch hier unter dem Durch-
schnitt vergleichbarer Freizeitanlagen liegen.
Mit der 3. Änderung der Entgeltordnung wird auch das Verfahren des Eisstockschießens vereinfacht. 
Bisher mussten Nutzer eine „Bahnmiete“ sowie ein „Eintrittsgeld“ bezahlen. Dies war stark erklärungs-
bedürftig und hat immer wieder zu Nachfragen geführt. Deshalb hat man sich zu einem zusammenfas-
senden Entgelt entschieden. 
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